

1	所 属	埼玉医療センター こころの診療科
2	氏 名	田中伸一郎
3	タ イ プル	「うつ病」患者にとって理想的な周囲のサポートとは？
4	概 要	<p>記事より転載。</p> <p>「8月、お笑いトリオ・ネプチューンの名倉潤さんがうつ病を公表し、大きな話題となりました。報道によると、名倉さんは頸椎(けいつい)椎間板ヘルニアの手術後、「侵襲」によるストレスが原因のうつ病を発症。約2カ月間の休養期間を経て、10月に仕事復帰しました。妻でタレントの渡辺満里奈さんは「(心療内科の受診時)処方された薬が合っていないと感じた」といい、別の医師にかかることを決めたり、受診に付き添ったりしたことを明かしています。</p> <p>ネット上では、「満里奈さんの気付きと行動、素晴らしいですね」「うつ病の治療中、医師との相性の悪さがストレスになっていました」「うつ病は特にセカンドオピニオンが重要だと思う」など、さまざまな意見が寄せられています。うつ病の患者にとっての理想的な主治医との関係や家族のサポートについて、精神科専門医の田中伸一郎さんに聞きました。」</p>
5	掲載日・放送日(放送時間)	2019年11月4日
6	媒体名等	オトナンサー(他のウェブページにも転載あり)